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Ementa: Solicita informações ao SETRAN se há estudos sobre sinalização de solo  quadriculada e 

providências, na Rua Henrique Cabral de Vasconcelos, esquina com a Rua Nasri Paulo Zogbi, no Bairro do 
DER. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 370/2015 

 

 

 

Procurado por munícipes da região da Rua Henrique Cabral de Vasconcelos e 

adjacências este vereador foi abordado sobre os problemas de sinalização de solo 

precária no cruzamento das Ruas Henrique Cabral de Vasconcelos com Nasri Paulo 

Zogbi, tem até o momento, isso, passível de congestionamento, acidentes, tanto de 

pedestres, quanto de veículos. 

 

Contudo, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado 

ofício ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do SETRAN – Setor de Trânsito, 

com extrema URGÊNCIA informações e providências se há estudos sobre a sinalização 

de solo quadriculada no referido cruzamento. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 15 de maio de 2015. 

 

 

 

 

FERNANDO BETTI 

VEREADOR - PDT 


